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双方向の情報交流 

 

公共用地は売却も必要 
 

 市役所新庁舎が、7月 17日より森野 2-2-22

にオープンします。この場所は 1999年に民有

地を 47億円で町田市が購入したものです。 

また、現庁舎は市長の構想ではテント式の

イベント広場にする方針ですが、市議会はそ

の再検討を求めており、市街地中心部に新設

の子ども施設・移設した保健所施設が妥当だ

とするのが大方の考えです。中町分庁舎（仮

設庁舎）は改修して、インキュベート施設に

する方針です。さらに、借用する他の分庁舎

は所有者に返却する準備を行っていきます。 

また、町田市はこれまでに市街地中心部の

市民フォーラムや文化交流センターの床分を

権利者より買い取っており、今後、町田市は

コンベンションホール（もしくは大型市民ホ

ール）の建設も予定しています。そうした背

景を考えると、今後、中心街における行政施

設の拡大は見直すべきだと思います。つまり、

この際、市の行政財産である分庁舎用地を処

分して、土地の高度利用が図れるように民間

企業に売却する発想も必要だと思います。も

し、公共施設の用地が必要なら、より土地価

格が低い場所を検討するべきだと考えていま

す。 

 

学校給食牛乳に福島産原乳も混入 
 

町田市の学校給食用牛乳に福島産原乳も

「明治」が混ぜ始めました。この情報を得て

直ぐ、私は町田市教育委員会に問い合わせを

しました。教育委員会に経過を尋ねると、「明

治」が町田市に通知したのは 5月25日で、FAX

で知らせてきたとのことでした。6 月 1 日分

から、神奈川工場（茅ヶ崎市）で製造出荷す

る町田市の学校給食用牛乳にも福島産原乳を

混ぜることにしたと言うことですが、6 月 4

日の検査（含有放射性物質の測定を外部に委

託しています）分を公表する際に、ブレンド

する産地名を発表すると言うものです。 

私は「町田市教育委員会が、その混入した

情報を直ちに公表するべきであった」と厳し

く指摘をしました。町田市の発表までの間、

代替として、その事実を私がネットで公表す

る旨を伝えました。あわせて、この混入の事

実を全保護者に伝えるように申し入れまし

た。しかし、教育委員会はその実現を図る回

答を得ることはできませんでした。 

 この混入の経過は、政府の食品に含まれる

放射能基準値が決まったこと、その値は消費

者が心配するよりはるかに高い数値であるに

もかかわらず、その数値であるならば容易に

クリアーできるとの判断でしょう。メーカー

の「明治」には、その学校給食用牛乳の放射

性物質含有量の測定数値の厳格な公表を求め

たいと思います。 

＊６月発行の「週間金曜日」というメディア

に、昨年、私がたんぽぽ舎に学校給食牛乳の

測定を依頼し、放射性セシウムが入っている

ことを発見・公表したことと、その後の行動

に関する記事が載っているとのことでした。 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/ 発見動画チャンネル http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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インターン生と国会へ 

高齢者のファッションショー練習 
(以下はインターン生のレポートの抄文です) 

 

この日は吉田さんも参加するミラクルエイ

ジという団体のファッションショーの練習日

で見学させていただきました。お邪魔すると

皆さん真剣な面持ちでウォーキングやポーズ

の練習をしていらっしゃって、自分をかっこ

よく魅せる姿が素敵でした。ミラクルエイジ

という名前に負けず、皆さん（多分）私の母

よりも年上くらいなのにパワフルでよく笑っ

ていて積極的でした。「おしゃれをしたい、自

分のできる中で美しくいたい」という気持ち

は世代を超えて永遠の女性の願望であること

を感じました。着物をリメイクした綺麗なワ

ンピースをエレガントに着こなしている方や

パンツに高いヒールでスタイリッシュに決め

ている方など想像以上にカッコいいファッシ

ョンショーになりそうでした。吉田さんはま

だ衣装が決まっていないようでしたが、普段

スーツ姿が印象深いのでどのような格好にな

るのか見てみたいです。 

 
写真は、議会研修中の取材活動で撮ったもの 

(第 30期研修生 濱田裕子 津田塾大 3年生)  

野津田公園の請願審査を見て 
(以下はインターン生のレポートの抄文です) 

  

 野津田公園は僕も小さい頃からよく行って

いました。大きな公園で、小さい頃に遊具で

遊んで楽しかったのを覚えています。最近で

も、中学生の時の陸上大会 や、高校生の時の

市の駅伝大会もここで行いました。確かに自

然が多く残っており、また残して行くべきだ

と思います。さて、駐車場を増やそうという

動きは、 最近 Jリーグ 2部リーグに昇格した

「町田ゼルビア」の影響でしょうか。野津田

公園はこのチームの本拠地として使われてお

り、J2 の規定にふさわしい設備を 造る為に

大きく改築されているところです。地元に J

リーグチームができた事は本当に嬉しいこと

です。また、Jリーグチームができた事による

市の相乗効果も 舐めてはいけないと思いま

す。多くの人が町田を知ることになるだろう

し、遠くから町田に来るようになるでしょう。

また、もし将来 J1 に上がることが出来た と

したら、町田市がさらに発展するだろうこと

は間違いないからです。町田市はある程度力

をいれて「町田ゼルビア」を応援していくべ

きであると思います。と は言え市が横暴に拡

張工事をしていい事にはなりません。市民の

方は、「自然豊かな公園を後の世代に残して

いきたい、子供が外で元気に遊べる場所を減

らして はいけない」と言っておられました。

確かに僕の世代からみても外で遊ぶ子供が明

らかに減ったと思いますし、この意見はもっ

ともだと思います。この問題に関 しては、市

と市民の双方が話し合い、理解した上で策を

考えていくべきです。 

（第 30期研修生 出雲克佳 明治学院大２年生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

ご連絡、お問い合せは電話・FAX、メールにて。Mail：  


